

THILLOMBOIS Loisirs

Trois associations réunies pour des marches découvertes



Pascal Yonet, directeur du Vent des Forêts, et Anca-Mirela Miron, directrice adjointe de Connaissance de la Meuse, entendent pérenniser la manifestation en collaboration avec l'association Benoîte-Vaux Accueil. Photo ER/Nicolas GALMICHE

Trois associations connues et reconnues, Connaissance de la Meuse, le Vent des Forêts et Benoîte-Vaux Accueil, s'unissent pour la première fois en organisant, dimanche 14 avril, des marches à la découverte du territoire. Idéal pour lancer la saison et à pérenniser.

Unir ses forces pour capter un nouveau public et développer une offre touristique sur un territoire qui ne manque d'atouts. À la tête du Comité départemental du tourisme de la Meuse, Frédérique Serré a été la courroie dynamique d'une rencontre à laquelle personne n'avait jusqu'alors songé.

Construire un projet commun

L'idée était de rassembler autour d'une même table trois associations connues et reconnues en vue de les faire travailler ensemble autour d'un projet commun. Le site de Benoîte-Vaux a ainsi été, en novembre dernier, le point de ralliement de ce rendez-vous inédit en présence des représentants de Con-

naissance de la Meuse, du Vent des Forêts et de Benoîte-Vaux Accueil.

Ce qui en est ressorti ? L'organisation d'une grande journée de marches découvertes, dimanche 14 avril, invitant les visiteurs à sillonner plusieurs circuits du Vent des Forêts au départ de Lahaymeix avant une pause déjeuner au château de Thillombois. Et pour les moins fatigués, l'après-midi, une promenade guidée sur le chemin des pèlerins en direction de Benoîte-Vaux avec un retour à Thillombois.

Une quarantaine de bénévoles sollicitée

« Une quarantaine de bénévoles sera mobilisée sur cette manifestation que l'on souhaite pérenniser chaque année. On va voir comment ça fonctionne pour cette édition et on va réfléchir à comment la faire évoluer », soutient Pascal Yonet, directeur du Vent des Forêts.

La matinée sera donc consacrée à une randonnée sur trois circuits au choix (5, 11 et 23 km), commentés par des guides du Vent des Forêts au départ

de la mairie de Lahaymeix. Selon le parcours choisi, les marcheurs feront connaissance avec une trentaine d'œuvres d'artistes en forêt de Lahaymeix, Pierrefitte-sur-Aire, Fresnes-au-Mont, Marcaulieu et Dompcevrin.

Dix toiles de Gérard Larguier

Sur réservation et limité à 100 personnes, le déjeuner, préparé à base de produits locaux par le traiteur Lefort, de Fresnes-au-Mont, sera servi dans les salons du château de Thillombois.

Ceux qui souhaitent se reposer auront la possibilité de passer

l'après-midi au château en déambulant dans le magnifique parc à l'anglaise à travers une balade ludique et pédagogique, ou encore admirer plusieurs expositions, dont l'une de l'artiste plasticien Gérard Larguier, qui proposera « Un regard neuf sur un siècle de mémoire » à travers une dizaine de toiles.

Dès 15 h, le chemin des pèlerins ouvrira la voie de Benoîte-Vaux aux plus courageux pour une nouvelle marche de 10 km A/R, avec un retour prévu à Thillombois vers 18 h.

Nicolas GALMICHE

Tout ce que vous devez savoir sur la journée du 14 avril

Les départs des randonnées du Vent des Forêts sont prévus à 8 h devant la mairie de Lahaymeix pour les circuits 11 et 23 km, à 9 h 30 pour le 5 km. Tarifs : 5 € adultes, gratuit moins de 12 ans. Les places sont limitées à 100 pour le déjeuner au château de Thillombois, entre 13 h et 15 h. Menu 20 € adultes, 8 € moins de 12 ans. La marche guidée vers Benoîte-Vaux est fixée à 15 h. Tarifs : 5 € adultes, gratuit moins de 12 ans et pour les marcheurs du matin.

Informations et réservations au Vent des Forêts au 03 29 71 01 95 ou à l'adresse contact@ventdesforets.org